

## Campus

# Éric Vigner et « La pluie d'été » ouvrent la saison La reprise pour Cultur'campus

**Après les étudiants, les associations effectuent leur rentrée universitaire. Cultur'campus a frappé à la porte du théâtre.**

Dans le domaine des activités culturelles associatives, les rencontres proposées par l'association Cultur'campus ont repris. Pour le premier rendez-vous, Éric Vigner, metteur en scène de « La pluie d'été » est venu présenter sa création d'après l'œuvre de Marguerite Duras. « Cette création procède d'une vision nouvelle du théâtre, destinée non plus simplement à faire du spectacle mais plutôt à redonner sa dimension pleine et entière au texte », précise le metteur en scène.

Cette rencontre a donné le coup d'envoi de la deuxième année d'action de l'association Cultur'campus qui fait œuvre originale en proposant aux étudiants différents contacts avec le milieu culturel et artistique, en collaboration avec le Quartz et d'autres



*Le bureau de Cultur'Campus.*

animateurs de la vie brestoise.

« Déjà l'année précédente, l'association avait su attirer et retenir l'attention des étudiants par l'entremise d'expositions photographiques et d'interventions d'acteurs du monde culturel », sou-

ligne M. Viénot, président de Cultur'Campus. En cette nouvelle année, l'association compte « poursuivre et accentuer ses activités au sein de l'Université en espérant la participation du plus grand nombre. »